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2013년도 제30회 이사회 의사록

1. 회의 개요

 ➀ 일    시 : 2013. 9. 27(금) 07:30 ~ 09:00

 ➁ 장    소 : 서울시 마포구 상암동 스텐포드호텔 그랜드볼룸

 ➂ 출석임원 

   ㅇ기관장 : 홍상표 의장

   ㅇ상임이사 : 김한곤 상임이사, 권택민 상임이사

   ㅇ비상임이사 : 송수근 이사, 이문태 이사, 이명원 이사, 

                  송승환 이사, 김철원 이사, 신충식 이사, 

                 모인 이사

   ㅇ비상임감사 : 홍윤오 감사

 ➃ 불참임원 : 없음

 ➄ 상정 안건

   ㅇ 의결안건 

     제1호  정관 개정(안)

     제2호  2013년 예산변경 및 예비비 사용 승인(안)

   ㅇ 보고안건 

     제1호  지방이전 추진 경과보고

     제2호  콘텐츠공제조합 추진 경과보고

     제3호  HD드라마타운 건립 추진 경과보고

     제4호  콘텐츠종합지원센터 운영 실적보고

     제5호  빛마루 기부채납 추진계획 보고

 ➅ 소관부서 : 경영기획실 경영관리팀



2. 논의결과

[의결안건]

  의결안건 제1호 : 정관 개정(안)

  ➀ 주요내용 

   - 한국콘텐츠진흥원 일본사무소가 코리아센터로 이전함에 따라 정관 

제24조(재산의 구분) 제2항 기본재산 목록 <별지1>의 내용을 변경

하고자 함

  ➁ 참석자 발언요지

   - 특이사항 없음

  ➂ 논의결론 : 원안 접수

  의결안건 제2호 : 2013년 예산변경 및 예비비 사용 승인(안)

  ➀ 주요내용 

   - 정관 제20조(이사회의 의결사항), 제31조(사업계획과 예산) ③항에 

따라 2013년도 예산 변경(안)을 의결하고자 함.(※ 당초 제2호 안건)

    · 당초 「제29회 이사회(2013.7.19) 제3호 안건 : 2013년 예산변경(안)」

대비, 전기 이월액 571백만원을 추가 편성

   - 정관 제20조(이사회의 의결사항),「공공기관의 운영에 관한 법률」 

제17조 2호에 따라, 게임국가기술자격검정 사업의 실효성 강화를 

위해 예비비 사용 승인(안)을 의결하고자 함.(※ 당초 제3호 안건)

    · 예비비 571백만원 중 80백만원을 사용하여 게임국가기술자격

검정 사업의 실효성 강화를 통해 자격증 소지자의 취업 문호 

확대 및 일자리 창출에 기여하고자 함



  ➁ 참석자 발언요지

   - 김철원 이사, 이문태 이사가 절차상 문제를 제기

   - 의장이 당초 제2호 안건인 2013년 예산변경(안)과 제3호 안건인 

예비비 승인(안)을 ‘제2호 안건 2013년 예산변경 및 예비비 

승인(안)’으로 통합하여 수정의결 하여 절차상 문제를 해소하는 

것에 대해 의결 주문하여 전 참석의사 동의

  ➂ 논의결론 : 당초 제2호 안건과 제3호 안건을 통합하여 수정 의결

               (※ 안건만 통합하였으며, 당초 각 안건의 원안 접수)

[보고안건]

  보고안건 제1호 : 지방이전 추진 경과보고

  ➀ 주요내용 

   - 「국가균형발전특별법」제18조(공공기관의 지방이전) 및 「공공기관 

지방이전에 따른 혁신도시 건설 및 지원에 관한 특별법」제4조(이전

공공기관 지방이전계획의 수립)에 의거 추진 중인 한국콘텐츠진흥원 

본사 지방이전에 대한 추진 경과를 보고함.

  ➁ 참석자 발언요지 : 특이사항 없음 

  보고안건 제2호 : 콘텐츠공제조합 추진 경과보고

  ➀ 주요내용 

   - ｢콘텐츠산업진흥법｣제20조의2(콘텐츠공제조합의 설립)에 의거 추진

되고 있는 콘텐츠공제조합의 그간의 추진경과를 보고함.

  ➁ 참석자 발언요지 : 특이사항 없음 



  보고안건 제3호 : HD드라마타운 건립 추진 경과보고

  ➀ 주요내용 

   - 콘텐츠 인프라 구축을 통한 방송영상산업 경쟁력 확보를 위해 

추진하고 있는 HD드라마타운의 그간의 추진경과 및 향후계획을 

보고함. 

  ➁ 참석자 발언요지

   - 송승환 이사, 이문태 이사가 계획발표 후 7년이 걸려 완공을 하는 

일정인데, 그 동안 드라마 제작환경이 많이 변했으니 현업과 

미팅을 통해 계획의 재검토가 필요하다고 의견 제시

  보고안건 제4호 : 콘텐츠종합지원센터 운영 실적보고

  ➀ 주요내용 

   - 콘텐츠산업 원스톱 종합지원을 위해 2012년 7월에 개소한 콘텐

츠종합지원센터의 그간의 운영실적을 보고함.

  ➁ 참석자 발언요지 : 특이사항 없음 

  보고안건 제5호 : 빛마루 기부채납 추진계획 보고

  ➀ 주요내용 

   - 「국유재산법」의‘영구시설물 축조 위반’에 따라 문체부에 빛마루를 

기부채납하기 위한 그간의 추진경과 및 향후계획을 보고함.

  ➁ 참석자 발언요지 : 특이사항 없음 


